

NUESTRO FUTURO PENDE DE UN HILO...

...Pero si es de algodón 100% orgánico, aún hay esperanza.

Sigue leyendo para saber por qué el algodón orgánico es el futuro de la moda y qué hacemos en WTFactory para hacer del mundo un lugar mejor.

SOMOS ORGÁNICOS



La fibra natural del algodón lleva utilizándose durante siglos en la producción textil. Al ser un material más limpio que otras fibras sintéticas derivadas del petróleo, no genera residuos contaminantes en mares y océanos y tiene una capacidad mayor de degradación.

A pesar de ello, el cultivo intensivo del algodón convencional para la producción de ropa, suele traer consigo algunos aspectos negativos como la utilización de pesticidas, vertidos tóxicos, semillas modificadas genéticamente y la utilización de grandes cantidades de agua.

Además, la producción del algodón se suele dar en países subdesarrollados en los que tienen limitados el acceso a agua potable, priorizando la producción del algodón sobre la salud de las personas que lo producen.

Por eso el algodón 100% orgánico es una excelente alternativa tanto para la salud como para el medioambiente.

Estas son algunas de sus ventajas respecto al algodón convencional:



Tejido más suave y duradero

La pureza de las fibras de algodón orgánico es mayor, ya que se recolecta a mano, evitando que se rompan en la recolección y asegurando fibras más largas y puras.

Mejor para la piel

El cultivo con semillas naturales, evita el uso de químicos y pesticidas que puedan provocar cualquier tipo de reacción hipoalérgica en la piel del cliente final.



Respetuoso con el medioambiente

El algodón ecológico se cultiva rotando por diferentes terrenos, para no perjudicar el terreno, preservando así sus nutrientes y alargando la vida útil.

Producción ecológica

Durante toda su producción no se utilizan químicos, si no tintes naturales con base de agua.



¿Por qué es más caro el algodón orgánico que el convencional?

Debido a estos factores de excelencia y sostenibilidad, el oro blanco, como se le conoce al algodón desde hace siglos, tiene una producción anual limitada, lo que incrementa su precio.

NO ESTAMOS SOLOS

En WTFactory nos encanta ser parte activa de la comunidad por eso trabajamos con marcas de alto valor sostenible y que estén tan comprometidas como nosotros con una producción ecológica y de responsabilidad social corporativa.

Es el caso de STANLEY/STELLA, la marca de ropa de algodón 100% orgánico más importante de toda Europa, de la que somos partner oficial.

STANLEY/STELLA

Estas son algunas de las razones, por las que STANLEY/STELLA son referentes mundiales del sector textil ecológico:

- Algodón 100% orgánico con semillas no transgénicas
- No utilizan pesticidas ni fertilizantes químicos, reduciendo el riesgo de erosión y la reutilización del agua de cultivo
- Diseñan ropa auténtica y responsable que fomente un cambio en la industria
- Producción ética y ecológica
- Diversidad, inclusión y equidad con condiciones laborales dignas y de bienestar en todo el proceso como ética laboral.

Por si todo esto fuera poco, la producción y fabricación de todas las prendas de STANLEY&STELLA, cumple con todas las normativas de producción ecológica y de calidad, como demuestran las siguientes certificaciones independientes:



OEKO-TEX certifica la ausencia de sustancias químicas nocivas en todos los productos de la marca. Incluso aquellos que aún no han sido prohibidos por la legislación.



G.R.S. certifica que los materiales utilizados para la fabricación de las prendas, como el poliéster o el algodón, son reciclados. Así como el tratamiento de las aguas residuales o las condiciones laborales en las fábricas asociadas.



PETA certifica que toda la producción y fabricación está 100% libre de crueldad y experimentación animal.



OCS certifica que la totalidad de las prendas sean de algodón 100% orgánico.



GOTS es, posiblemente, la certificación más estricta del sector. Asegura la trazabilidad del conjunto de la cadena de producción desde los campos de algodón: la recolección, la fabricación de las fibras, el ensamblado de las piezas, el producto final antes de la impresión, e incluso la exportación de cada prenda.

Es un privilegio contar con aliados que comparten los mismos valores de responsabilidad con las personas y el medio ambiente.

SOMOS RESPONSABLES



Si queremos asegurarnos un futuro, solo tenemos el presente.

Por eso cada elección cuenta, desde las prendas que vestimos hasta las tintas que utilizamos para cada tejido.

En WTFactory llevamos años empleando tintas ecológicas y realizando serigrafía manual en nuestro taller artesanal de serigrafía.

Esta combinación de técnicas y materiales respetuosos con el medioambiente, es idónea para conseguir el mejor resultado posible, ya que podemos realizar tantas pasadas de tinta como sea necesario para obtener el color deseado, mientras ajustamos cada prenda individualmente para su correcta impresión.

Además, con las tintas ecológicas podemos conseguir diferentes tipos de color y acabados sin usar ningún tipo de aditivo. Obtenemos el color que necesites a través de la combinación de diferentes colores pantone.

Al usar técnicas de serigrafía manual y minimizando al máximo el uso de hornos de secado, reducimos la dependencia energética al mínimo.

Y eso no es todo.

Donamos todas las prendas que no podemos comercializar a ONG's y a otras organizaciones sin ánimo de lucro.

Si tú también estás comprometido por un futuro mejor y tienes cualquier duda, solo tienes que llamarnos o enviarnos un mail, estaremos encantados de ayudarte.

Juntos seremos imparables.

